
6 Pièces

160 m²

Réf. 2267

1 790 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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À proximité du centre des Issambres, cette villa entièrement rénovée en

2023 offre une jolie vue sur la mer. Au rez-de-chaussée, on trouve un

WC invité, une chambre en suite et une cuisine ouverte sur le séjour qui

s'ouvre  sur  une  vaste  terrasse.  Au  rez-de-jardin,  trois  chambres  en

suite,  un bureau et  une buanderie  complètent  l'aménagement.  La villa

est  implantée  sur  un  terrain  d'environ  1500  m²  avec  une  piscine  de

11x4 au sel et un boulodrome. Parfaitement au calme, elle saura vous

séduire  par  ses  volumes  généreux,  ses  prestations  modernes  et  sa

situation ! À voir sans plus tarder !

Near the center of Les Issambres, this villa, completely renovated in 2023, offers a

lovely  view  of  the  sea.  On  the  ground  floor,  there  is  a  guest  toilet,  an  en-suite

bedroom and a kitchen open to the living room which opens onto a large terrace.

On  the  garden  level,  three  en-suite  bedrooms,  an  office  and  a  laundry  room

complete the layout. The villa is located on land of approximately 1500 sqm with an

11x4 salt swimming pool and a bowling alley. Perfectly quiet, it will seduce you with

its  generous volumes,  its  modern services  and its  location!  To see without  further

delay!
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